



あそびあタイム

特別号

令和2年
5月5日發行

[発行責任者]
特定非営利活動法人
クリエイトひがしね
理事長 菊地 和博



2021年3月から新型コロナウイルス感染拡大防止のため、あそびあランドは臨時休園しています。5月5日はあそびあランド誕生7周年。残念ながらこの日もあそびあランドを再開することができません。そんな中でも、スタッフの思いを皆さんに届けたい！

あそびあランドは「地域みんなでつくる遊び場」です。だからこそ、特別号として、地域の皆さんにあそびあスタッフの声をお届けします。

あそびあランドに来たら
なんでもきいてみよう、
あそびあランドってだれが名前きめたのか?
ザリガニ池のザリガニはどこからやつてくる
東根はどうしてサクランボ畠が多いのか?
飛行機はどうして飛べるのか?
サンタクロースはどこからやつてくるのか?
あそびあタイムってだれがつくつてるのか?
不思議に思ったこと、わからないうこと、
たくさんプレイリーダーに質問して
友達になろう!

支那の政治

子育てに悩みはつきもの。小さなことでも悩んでしまいます。そんなとき、気軽に遊びに来て、気軽に悩みを話せる。悩みだけではなく、楽しかったこと、うれしかったこと、イライラしたこと。

子どもの遊びを見守りながら、親である大人の気晴らしもできる。そんな場所になつたらしいな。

気晴らしの場

An illustration of a young girl with short brown hair and glasses, wearing a blue t-shirt with white text. She is standing next to a large, stylized purple title. The background is yellow.

ひがしね
遊び場
マップ

教えてくれたこと

子ども達とグラグラ笑い、時に泣いたり、いっぱい語り合つた7年存分に遊んだ子は心が満たされる人と誰かを心配したり、ちょっとした変化に気づき、気持ちも視野も関わりもひろがるみたい。自由な空間があれば、自分で考え、心で感じ調整する力が育つ。それが「遊育」子ども達、もっと遊ぼう!

事務局長
むらやまさん

7年の間でたくさんのつながりができました。来園親子や地域の方々、特に里山deあそびで出会ったお父さんたちとは、いろんなことを共有する仲になりました。人とのつながりは、自分自身を豊かにすると共に、成長させてくれると思います。たくさんのお会い、つながりに感謝しています。あそびあランドで、たくさんのつながりをつくってほしいです。

子育てが一段落した今、伝えたいのは「いっぱい遊んでいっぱい失敗して大きくなあれ」。やりたいことにどんどん挑戦し、自分で考え方行動してほしい。子どもはみんな失敗の天才です。失敗したことはいはずれ経験に変わり、見えない力になつていくと思います。子どもの失敗を大らかに見守れる親になれたら素敵ですね。

遊び心を永遠に

先日、94才の方が「なんぼ年とつても、遊んでつどぎが一番幸せよ」と語ってくれました。遊びは、子どもには勿論ですが、大人にも必要です。少年らしい遊び心を持つている人って素敵ですよね。あそびあランドは、みんなさんの心を童心に返らせててくれます。ぜひ、あそびあランドで思う存分



あとびあの子どもたちが
教えてくれたこと

A boy with dark hair and a blue shirt underneath his brown jumpsuit stands next to vertical text. The text on the left reads "7年目で伝えたいこと" and the text on the right reads "プロイリーダー よーすけ".

A cartoon illustration of a young girl with brown hair, wearing a dark grey zip-up hoodie with a small yellow logo on the chest. She is smiling and holding a yellow pencil in her right hand. To her left is a vertical yellow banner with the Japanese text "失敗しても大丈夫" (Shitsurei ni mo otonau) at the top and "みくみく" (miku miku) at the bottom. At the very bottom of the banner, the word "ペレーリーダー" (Pererīdā) is written vertically. The background behind the girl is white.

在であります。おでこおにはハナ語
しながら笑いとばして聞いてくれる
個性豊かな「むかしの子ども」がたく
さんいますよ!

さんちゅうだー

あそびあランジのお医者さん

A cartoon illustration of a young boy with dark hair and a wide smile. He is wearing a blue denim jacket over a red and black plaid shirt. His hands are tucked into his jeans' pockets. The background behind him is yellow.

笑つて見守れる大人を増やしたい

あそびあ大好きな息子の母である私が、あそびあスタッフになりました。だからこそ大事にしていることは、伸びしろいっぱいの赤ちゃんや子ども達の良い所を、ママたちにいっぱい伝えること。そして、子育てを頑張るママたちの喜怒哀楽を受けとめること。子どもたちを笑つて見守るママたちが増えればいい。

お知らせ
メルマガ
そびのぽけっこ

カレンダー「ぎゅっと」、タントク!
ーとあそびあランドの子育て情報
らろんですが、子育てカレンダー
「ぎゅっと」には掲載されていない早見
毎月25日にお届けします。

録はこちら→



**1119番地の1
3-5557**
00／10月1日～3月31日 9:00～16:00
(日)※祭日の場合は翌日になります。
nd [web] <http://www.asobia.jp/>

**ブル
見て**

番号
2232
29日～1月4日)10:00～16:00
(日)※祭日の場合は翌日になります。1月1日
[web] <http://www.tantokuru.jp/>

ブログも
見てね

